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Verbale assemblea GISCoR  
Convegno Nazionale GISCoR – Reggio Emilia 16/6/2022 

 
Presenti: 31 soci il cui elenco viene conservato agli atti dell’Associazione, di cui Carlo Senore, 
Giuliana Sereni, Emanuela Anghinoni, Maria Antonietta Bianco, Luigi Boccia, Cinzia Campari, 
Renato Fasoli, Cesare Hassan, Franco Radaelli, Stefano Rapi, quali membri del comitato direttivo. 
 
Rubeca presenta il bilancio annuale 2021 e spiega che quest’anno, come comunicato dal dott. 
Liverini commercialista di GISCoR, la forma di bilancio è diversa da quelle precedenti. E’ entrata 
infatti in vigore la normativa del terzo settore che per la prima volta codifica la forma che devono 
avere i bilanci delle Associazioni e, sebbene GISCoR non faccia parte del terzo settore, si adotta 
questa forma per analogia. Il bilancio viene approvato all’unanimità dai presenti. E’ possibile 
consultarlo nell'apposita sezione del sito GlSCoR. 
 
Il presidente Senore invita Silvia Deandrea, presidente di GISMa, a spiegare ai soci presenti i pro e i 
contro dell’aderire, come Associazione, al Registro del Terzo Settore. Il direttivo GISMa ha fatto un 
incontro con il dott. Liverini che ha illustrato la questione e alla fine ha deliberato all’unanimità per 
l’adesione al terzo settore. Gli aspetti negativi consistono principalmente in leggeri vincoli 
burocratici e in costi iniziali di commercialista e notaio per effettuare le pratiche per aderire. I 
vantaggi sono rappresentati dalla possibilità per l’associazione di usufruire del 5 per mille e della 
possibilità di poter stipulare, dato cha aderendo si acquisisce la personalità giuridica, convenzioni 
con gli enti pubblici e anche di poter partecipare a bandi europei. Hassan chiede se c’è il pericolo 
che, aderendo al terzo settore, l’Associazione debba poi rinunciare ai contributi degli sponsor e 
anche se, una volta fatta la richiesta di adesione, c’è la possibilità che la richiesta non venga 
accettata. Deandrea consiglia di chiedere direttamente a Liverini. 
Senore interviene dicendo che sarà contattato il dott. Liverini per risolvere questi dubbi e che 
secondo lui, se non ci sono problemi con le sponsorizzazioni, la possibilità invece di poter stipulare 
le convenzioni con Enti pubblici farebbe propendere per l’adesione. 
 
Vengono quindi presentati i nuovi membri del Consiglio Direttivo, come risultato delle elezioni nei 
tre gruppi di lavoro: Francesca Maria Anedda per il gruppo organizzazione (20 voti su 32 votanti), 
Lorenzo Camellini per il gruppo di 2 livello (17 voti su 18 votanti) e Paola Cassoni per il gruppo 
trattamento e follow up (8 voti su 10 votanti). Anedda sostituisce Campari, Camellini sostituisce 
Hassan e Cassoni sostituisce Boccia. 
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